



UN 3'4 POR CIENTO

### **Crece un 3,4% la contratación de personas con discapacidad**

Las personas con discapacidad están encontrando en sectores como la logística y la distribución, posibilidades de incorporarse al mercado. Así lo destacan desde la Fundación Adecco, que ha utilizado los datos proporcionados por el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) que fijan ese crecimiento en un 3'4 por ciento.

Los últimos datos de empleo en nuestro país continúan siendo positivos y señalan una tendencia al alza en las contrataciones que, a nivel estatal, se **han incrementado un 2,6% en el primer trimestre del año.**

Las personas con discapacidad no sólo no han sido una excepción, sino que han visto incrementar sus contrataciones por encima de la media, concretamente un 3,4%. Así, si en el primer trimestre de 2017 firmaron 26.294 contratos, **en el mismo periodo de 2018 han rubricado 27.190**, la mayor cifra de toda la serie histórica en un primer trimestre de año.